

Fallecen al inhalar monóxido de carbono

Escrito por Comunicado

Lunes 18 de Septiembre de 2023 19:07

+ Son dos adultos y un menor de edad del golfo de Santa Clara

SAN LUIS RIO COLORADO, Son., 18 de septiembre de 2023.- La Fiscalía de Justicia del Estado, basada en los resultados de la necropsia realizada a 3 personas encontradas en un vehículo el domingo en el Golfo de Santa Clara, que la causa de sus fallecimientos fue intoxicación al inhalar monóxido de carbono.

Personal de Servicios Periciales de la Fiscalía confirma no haber encontrado lesiones que indiquen la exposición de los cuerpos estudiados, a algún tipo de mecanismo o maniobras violentas.

Los cuerpos de una mujer, un hombre y un menor de edad, al igual que dos mascotas caninos, fueron hallados sin vida en un vehículo Honda Odyssey gris, modelo 2000, en el poblado Golfo de Santa de este municipio.

Fueron identificadas visualmente por un miembro de su familia, como Perla Guadalupe, de 31 años; José Francisco, de 56; y Damián Francisco, de 7, quienes fallecieron aproximadamente entre 36 y 48 horas, antes del hallazgo.